
Für mich gehört die tolle Resonanz auf unsere Veranstaltung am 21.Juli zu den zahlreichen und 
motivierenden Erlebnissen, die es im Zusammenhang mit unserem Netzwerk h2connect immer 
wieder gibt. Zudem hat sie mich an unsere erste Veranstaltung im Jahr 2019  an gleicher Stelle 
erinnert („Eine Wasserstofftankstelle für Lindau). Damit begann eigentlich unser Engagement für 
„Emissionsfreie und klimafreundliche Mobilität“ in der Bodenseeregion.  
Dass wir dabei stets auch kritisch, in jedem Fall aber technikoffen und unabhängig bleiben 
wollen, hat auch das Motto und zugleich die Frage dieser Veranstaltung unterstrichen: 

Sind wir auf dem richtigen Weg? 

Lesen Sie die interessanten Antworten, die insbesondere Werner Tillmetz und Frank Obrist 
dazu gegeben haben! 

https://h2connect.eco/veranstaltung-in-lindau-grosse-nachfrage-viel-positives-feedback-und-hier-auch-die-vortraege/

